
 

因祂活著故祂在！
 
福音的喜樂源於耶穌，凡與祂相知相遇的人，其心

靈和生命必充滿這喜樂。凡接受祂救恩的人，必從

罪惡、悲哀、內在空虛和孤獨中被解救出來。 我從

不會厭倦重複本篤十六世的話，這番話把我們帶到

福音的核心:「成為基督徒，其起點不在於一項倫理

選擇， 或者一種崇高的理念，而是一個際遇，在人

生中竟遇上一位賦予生命新境界的人，並由祂得到

決定性的路向。」  
 

方濟各教宗 
 
你們試著想一想那個在房間裡的女孩，她擁有那宣

報：她就是聖母。這宣報就是那不可將其再降低到

過去的那些事件中某種事物。她的當下就是由這一

宣報而構成的。你們可以想一想，牧童們從天使那

裡所聽到的宣報，或者賢士們從異星的標記中所看

到的宣報，前所未有、曠古絕倫，它以前不可能存

在，但它現在就在這裡；它以前不可能存在，因此

我們從未想到過它，我們也無法想到它，但它現在

就在這裡。 
基督宗教就是這一宣告的事件。它是一種宣報，首

先並不是因為我聽到了它，而是它向我顯示了祂自

己：是在我們之外的某種事件中。這事件是我們存

在的基礎，但卻存在於我們之外。 
基督宗教就臨在於你的存在之中，這臨在將給人帶

來難以想像的改變。 
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福音的喜樂源於耶穌，凡與祂相知相
遇的人，其心靈和生命必充滿這喜樂。
凡接受祂救恩的人，必從罪惡、悲哀、
內在空虛和孤獨中被解救出來。 我從
不會厭倦重複本篤十六世的話，這番話
把我們帶到福音的核心:「成為基督徒，
其起點不在於一項倫理選擇， 或者一
種崇高的理念，而是一個際遇，在人生
中竟遇上一位賦予生命新境界的人，並
由祂得到決定性的路向。」

方濟各教宗

你們試著想一想那個在房間裡的女孩，
她擁有那宣報：她就是聖母。這宣報就
是那不可將其再降低到過去的那些事
件中某種事物。她的當下就是由這一宣
報而構成的。你們可以想一想，牧童們
從天使那裡所聽到的宣報，或者賢士
們從異星的標記中所看到的宣報，前所
未有、曠古絕倫，它以前不可能存在，但
它現在就在這裡；它以前不可能存在，
因此我們從未想到過它，我們也無法想
到它，但它現在就在這裡。
基督宗教就是這一宣告的事件。它是一
種宣報，首先並不是因為我聽到了它，
而是它向我顯示了祂自己：是在我們之
外的某種事件中。這事件是我們存在
的基礎，但卻存在於我們之外。
基督宗教就臨在於你的存在之中，這
臨在將給人帶來難以想像的改變。
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